
  На то и кризис, чтобы все прояснить. Валентин ГРУДЕВ

Хочу работать!
Оценить ситуацию на рынке труда  
собрались работодатели и вузовцы

 великая 
победа

Живая история
В БиБлиотеке крашенинни-
кова прошла встреча молоде-
жи с женщинами-ветеранами 
Великой отечественной войны 
и труженицами тыла.

Организовали встречу, посвя-
щенную 70-летию начала войны, 
кафедра истории России МаГУ, 
центр правовой информации би-
блиотеки Крашенинникова, отдел 
молодежной политики админи-
страции города, городской совет 
ветеранов и администрация Ленин-
ского района.

Присутствовавшие на встрече 
студены исторического факультета 
и учащиеся лицея при МаГУ услы-
шали рассказы очевидцев, про-
шедших войну. Как отметил глава 
администрации Ленинского района 
Вадим Чуприн, такие встречи важ-
ны для нынешнего поколения, так 
как дают возможность молодежи 
общаться с ветеранами и услышать 
их «живые человеческие истории» 
о военной жизни, свидетелями и 
участниками которой они стали.

лицом к городусуббота 9 апреля 2011 года
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итоги первого квартала 2011 
года порадовали инвесторов на 
отечественном фондовом рынке – 
индекс ММВБ вырос по сравнению 
с уровнем конца прошлого года 
более чем на 7 %, а РтС – более 
чем на 15 %.

Оптимистично эксперты склонны 
оценивать и перспективы грядущего 
месяца, чему есть ряд объективных 
предпосылок. В первую очередь, стар-
товавший период закрытия реестров 
акционеров российских компаний 
станет причиной усиленных покупок 
ценных бумаг, которые интересны с 
точки зрения высокой дивидендной 
доходности. Кроме того, вплоть до 31 
марта Пенсионный фонд РФ перево-
дил средства накопительной части 
пенсий управляющим компаниям для 
инвестирования в ценные бумаги, что 
в ближайшем будущем станет причи-

ной  увеличения объемов денежных 
потоков на нашем фондовом рынке. С 
другой стороны, нельзя не замечать и 
негативные факторы – цены на нефть 
выглядят слишком высокими, что мо-
жет отрицательно повлиять на миро-
вой экономический рост. В развитых 
странах все больше обсуждается тема 
ужесточения денежно-кредитной по-
литики, а отношение инвесторов к 
развивающимся рынкам в 2011 году 
остается достаточно прохладным.

Учитывая все вышеперечислен-
ное, не стоит ожидать от наступив-
шего квартала ни сильного роста, 
ни снижения котировок. Эксперты 
по-прежнему придерживаемся точ-
ки зрения, что акции нефтегазовых 
компаний можно использовать в 
качестве краткосрочной ставки на 
усиление напряженности на Ближнем 
Востоке или в качестве «защитной» 

инвестиции. С  точки зрения  средне-
срочных  инвестиций  (до года) более 
привлекательными являются отрасли 
из «остального» российского рынка – 
металлургия, электроэнергетика, теле-
комы и  потребительский сектор.

Аутсайдерами на рынке акций  по-
прежнему остаются бумаги россий-
ских  машиностроительных компаний. 
Согласно мнению экспертов, из-за  
приостановки экспорта комплек-
тующих под сборку автомобилей со  
стороны  своих  японских  партнеров 
АвтоВАЗ не сможет полностью ком-
пенсировать потери даже благодаря 
продлению программы утилизации 
«автохлама». 

С большой степенью вероятности 
можно говорить и о том, что негатив 
у инвесторов вызовут сообщения 
о намерении Минрегиона объеди-
нить Московскую объединенную 

энергетическую компанию и Мо-
сковскую теплосетевую компанию, 
а в последствии продать до 30% 
новой компании инвестору. Процесс 
реализации данной идеи, по мнению 
аналитиков, может затянуться и при-
вести к лишним затратам для обеих 
компаний, что неминуемо скажется 
на падении их капитализации. Можно 
отметить, что по многим предприяти-
ям электроэнергетики существует 
информационный негатив, который 
в краткосрочной перспективе повле-
чет падение их курсовой стоимости. 
В частности, планы государства по 
ограничению темпов роста тарифов 
на электроэнергетику ставят под удар 
привлекательность  акций региональ-
ных МРСК.

 Если  говорить  в   целом  по рынку,  
то, с одной  стороны, объективных  
причин для  падения  нет, но и для  
роста  они тоже отсутствуют.  Поэтому  
прогнозы по индексу РТС  на   конец  
года незначительно  отличаются  от  
текущих  уровней. 

Что касается  ближайших  месяцев, 
то,  как  показывает  статистика, в 
предыдущем десятилетии 4 раза из 
10 годовой максимум на россий-
ском рынке акций приходился на 
апрель–май, что в некоторой степени 
говорит за известную поговорку Sell 
in may and go away! – «Пришел май – 
продавай!» Полностью исключать, что 
это правило не оправдается и на этот 
раз, нельзя.
Продать/приобрести ценные 
бумаги,  указанные  в  обзоре, 

вы можете, обратившись  
в финансовый центр «РФЦ» 

на Завенягина, 9. 
За дополнительной  

информацией обращайтесь 
по тел. 25-60-25.

ООО УК «РФЦ-Капитал».  Лицензия 
на осуществление деятельности по 
управлению ценными бумагами 
№ 074-10692-001000 от 30.10.2007,вы-
дана ФСФР России без ограничения 
срока действия)

Колонка  инвестора

В  Стенах МаГУ состоялся «круглый 
стол» «Проблемы трудоустройства вы-
пускников в посткризисный период», ор-
ганизованный факультетом экономики и 
управления. тема меня заинтересовала: 
студентке четвертого курса пора заду-
маться о будущей работе. Возможно, я 
получу ответы на свои вопросы о трудоу-
стройстве.

Конференц-зал  был забит: оценить ситуа-
цию на рынке труда пришли работодатели 
и вузовцы – студенты и преподаватели. 

Встречу открыл директор центра занятости Вя-
чеслав Таркин. Статистика, которую он озвучил, 
порадовала: среди выпускников МаГУ меньше 
безработных, чем среди выпускников МГТУ. 
Правда, всего на четыре процента. Традици-
онно невостребованными остаются менедже-
ры, экономисты, логопеды, филологи. Обидно 
слышать, что и моя специальность – историк, 
неинтересна  работодателям. К профессиям 
востребованным относятся: водитель, воспи-
татель детского сада, врач, инженер, портной, 
продавец. Могу подтвердить из опыта многих 
своих знакомых с высшим экономическим 
образованием: по специальности работу не 
найдешь, а продавцом – пожалуйста.  

Вячеслав Владимирович акцентировал: при 
выборе специальности нужно ориентироваться 
на потребности работодателей, здраво оцени-
вать ситуацию на рынке труда. Перспективный 
студент уже со второго курса должен набирать 
опыт, потому что выпускник пятого курса с 
резюме «чистым, как 
белый лист», работы не 
найдет. Директор цен-
тра занятости ответил 
на вопросы студен-
тов и завершил речь 
словами: «…но лучше 
вам к нам не прихо-
дить, задумайтесь о 
трудоустройстве уже 
сейчас». Оптимизма его слова не прибавили, 
но стимулом к диалогу с присутствовавшими на 
встрече работодателями послужили.

Первыми в этом диалоге взяли слово пред-
ставители индустрии красоты. Вера Лиобаба, 
начинавшая челноком, затем открывшая 
свою парикмахерскую двадцать лет назад,  
высказалась без обиняков: «У вас трудности с 
трудоустройством, а у меня – нехватка кадров. 
Приходится самой обучать новичков». И за-
кончила не менее программным заявлением, 
к которому стоит прислушаться: «Из личности 

я могу сделать специалиста, но не из всякого 
специалиста сделаешь личность».

Представитель страховой компании, тра-
диционно предоставляющей рабочие места 
студентам и выпускникам, вновь подтвер -
дила готовность к сотрудничеству. Студен-
ты заинтересовались предложением. И 

преподаватели были 
приятно удивлены: 
многие их ученики 
успешно работают в 
этой компании. 

Затронули и при -
в л е к ате л ь н ы е  д л я 
студентов экономиче-
ских специальностей 

банковскую сферу и ММК. Представитель 
комбината рассказал об условиях приема 
на работу.

После «круглого стола» задумалась: если сту-
дентам экономического профиля не так просто 
найти работу, то каково нам, гуманитариям? 
Но теперь-то я знаю алгоритм поиска, общие 
требования работодателей и организацию, куда 
обратиться, если не смогу найти работу. Хочется 
верить, что смогу 

АЛеКСАндРА КАЛЯеВА,  
студентка МаГУ

К профессиям  
востребованным относятся: 
водитель, воспитатель  
детского сада, врач, инженер, 
портной, продавец

Уважаемые жители!
В депутатском 

центре партии «Еди-
ная Россия» по адре-
су: проспект Пуш-
кина, 19 с 15.00 до 
17.30 ведут прием 
граждан:

12 апреля – депу-
тат Магнитогорско-
го городского Собрания депутатов 
Валентин Александрович ВлАди-
мирцеВ.

13 апреля – депутат Законодатель-
ного собрания Челябинской области 
Александр леонидович мАстру-
еВ.

14 апреля – депутат Законодатель-
ного собрания Челябинской области 
марина Викторовна Шемето-
ВА.

18 апреля – депутат Законодатель-
ного собрания Челябинской области 
сергей Викторович ШепилоВ.

19 апреля – глава администрации 
Орджоникидзевского района петр 
петрович Гесс.

21 апреля – специалисты управле-
ния социальной защиты. Тематиче-
ский прием по начислению субсидий 
и льгот.

справки и запись по телефону 
248-298.


